
 

 

 

 

 

 

 

 

 梅雨明け！「夏」到来！ 
気象庁の発表では、今年の梅雨明けは６月２７日でした。これは観測が始

まって以来、最も早かったとのことです。平年の梅雨は、6月上旬に始まり

１ヶ月半ほど続きますが、今年は約３週間とほぼ半分となり、長雨もなく、

梅雨を感じることなく終わってしまった感覚です。素人感覚では地球温暖化

の影響かな？と単純に考えてしまいますが、昨年の梅雨明けは夏休み前の 7

月１６日、一昨年は８月 1日と、早くなっているというより不安定になっているという印象です。 

そして、今年は何よりも猛暑が心配です、すでに３５度を超える猛暑日が９日あり、７～９月は全国的に

暖気に覆われやすく、今年の夏は平年より暑さが厳しくなる恐れがあるということです。熱中症には特に気

をつけなければいけないようです。 

 

先日の昼休みに、教員が校内でノコギリクワガタを見つけました。季節はすっかり夏になったようです。

カレンダーを見ながら、そろそろ夏休みに向けての予定を立てる頃だと思います。 

夏休み中に学校からは宿題が出ますし、部活の練習、委員会活動もあります。また地域の活動や習い事、

学習塾、旅行など、学校以外でも予定はたくさんあると思います。 

ゆっくりすることや遊ぶことも大切ですが、自分で考えた取組が一つでもあれば、さらに充実した夏休み

になるでしょう。何か一つのことを毎日続けるのも良いと思います。それができれば「雨だれ石をうがつ」

というように、続けることの大切さを感じたり、「自分はできる」という自信がついたりすると思います。

与えられた課題や予定だけではなく、自分で考え、決めたことに取り組んでみてください。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●じゃが芋採れたよ！ 花ボランティア 6/21(火) 

 花ボランティアの皆さんが、学校の花壇などで、いろいろな草木を育ててくださ

っています。春先にはじゃがいもを植えてくださり、ナスの花に似た紫色の花がき

れいに咲きました。そして今回は、そのジャガイモを収穫してくださり、生徒たち

にプレゼントしてくれました。さすがに全員分はなかったのですが、生徒玄関に張

り紙をして置いてもらいました。するとあっと間になくなりました。花ボランティ

アのみなさん、立派なジャガイモをありがとうございます。今は、トウモロコシが

植えられています。 

令和４年度 清瀬市立清瀬第二中学校     令和４年７月号 

清瀬二中だより 
         より豊かな心をつちかう より深く自ら学ぶ よりよくはたらき責任をはたす よりたくましく心身をきたえる 

教育目標        愛 情 学 力 勤 労 健 康 

学校 HP QR コード 

７・８月学校行事予定 
７月 １日（金）期末考査（国、英）        ２２日（金）終業式、安全指導 

４日（月）3 年生実力テスト         ２５日（月）夏季休業日始 

６日（水）避難訓練教育相談週間             3 年三者面談始 

７日（木）中央委員会 

１１日（月）生徒会朝礼          8 月１１日（木）山の日 

１３日（水）１．２年生保護者会        １２日（金）閉庁日 

１５日（金）３年修学旅行保護者説明会     １５日（月）閉庁日 

２１日（木）大掃除、給食終          ３０日（火）夏季休業日終 

                         ３１日（水）始業式、避難訓練 



生徒の皆さんの活躍 

【陸上部】第 73 回東京都中学校地域別陸上競技大会 東京都中学校体育連盟 

・男子東部１年１００ｍ：第６位  ・男子東部低学年４×１００ｍリレー：第４位 

 都大会出場  
  ●第 61回東京都中学校総合体育大会陸上競技大会出場 

・男子１年１００ｍ 

  ●第 68回東京都中学校通信陸上競技大会出場 

・男子１年１００ｍ  ・男子低学年４×１００ｍリレー 

 

【令和４年度ピースエンジェルズ派遣】 

広島平和祈念式典に清瀬市の代表として参加します。 

  ●２名参加（2年生：１名、１年生１名） 

 

【令和４年度 清瀬市剣道大会】 

●中学生男子団体戦：優勝（3年生：1名、1年生：1名） 

 

●「和の心」講演会 1 年生 6/23(木) 
 講師の先生をお招きして、「日本の『和の心』とあいさつ」という演題で講演

会を行いました。学校スローガンにも「あいさつ」というキーワードが入って

いますが、「あいさつ」とは何だろう？と考えるきっかけとなりました。「当た

り前のこと」とも言われますが、どうやら日本の文化や伝統、日本人のものへ

の考え方と深く関わっているようです。この日は、3時間目に 1年 1・2組、

4 時間目に 3・4 組、5 時間目に 5 組と、3 回ご講演いただきました。50 分

という短い時間でしたので、「和の心」の入り口くらいのお話でしたが、生徒たちは興味をもってくれたようで、

続きの話を聞きたくなったようです。 

 

●会議は ICT 化 中央委員会  

 月に一回、生徒会役員、各委員会委員長等が集まって、中央委員会が行われ

ています。以前は各委員会の報告などは用紙に書き込んで提出して、話し合い

の内容も用紙に書き込んでいました。そしてそれをさらに手書きでまとめて生

徒昇降口に掲示していました。今年はその各委員会からの報告やまとめなどを

クロームブックにより共有し、ファイルに同時に書き込んで資料を作成する試

みをしています。一見すると個人個人で作業をしているようですが、全員が同

じファイルを共有していて、同時にそれぞれの意見を同じシートに書き込み、他の生徒の意見を検討しています。

オンライン会議とリアル会議を同じ部屋で、同時に行っているような感じですね。 

 

●防災学習 マイ・タイムライン 1 年生 7/5(火) 

近年、日本は毎年のように豪雨にみまわれ、大きな災

害が起きています。清瀬市は柳瀬川や空堀川、野火止用

水、そして南側には黒目川や出水川など、中小河川が多

く走っており、大雨の際には警戒が必要です。1年生は

学活で、東京防災：「東京 マイ・タイムライン」を使っ

て、防災学習を行いました。資料を使って、避難場所や

避難経路、家族との連絡方法などについて確認したり、

インターネットを使って、清瀬市近辺の水害予想マップを調べたりしました。災害時は自分の命を守る行動が最

優先です。ご家庭でも、災害時の行動について話し合ってみて下さい。 


